

Transparenz der ÖH Finanzen

Die Mandatarinnen und Mandatare des VSSTÖ, der GRAS und des KSV LiLi haben in der letzten Sitzung der Universitätsvertretung gegen einen Antrag gestimmt, welcher für alle Studierenden Transparenz hinsichtlich größerer Ausgaben der ÖH Uni Wien ermöglicht hätte.

Wir wollen eine klare und transparente ÖH, damit jede und jeder Studierende nachvollziehen kann, für welche ideologischen Projekte, für welche Flugreise, oder für welche Demonstrationen das Geld aus den ÖH-Beiträgen der Studierenden ausgegeben wird.

Besonders im Hinblick auf die Unterstützung diverser allgemeinpolitischer Projekte muss klar einsehbar sein, an wen wie viel Geld aus dem Budget der ÖH Uni Wien fließt.

Beschlusstext:

Die Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft an der Universität Wien möge daher beschließen:

- Jede von der ÖH Uni Wien getätigte Ausgabe, ab einem Betrag von 400€ (inkl. MwSt.), wird von der ÖH Uni Wien, unter Angabe der Ausgabensumme, auf der Website der ÖH Uni Wien, für alle Studierenden zugänglich, veröffentlicht. Jede der betreffenden Ausgaben wird binnen 14 Tagen ab Zahlungsdatum auf der Webseite veröffentlicht. Für jede Ausgabe wird überdies der Verwendungszweck der Ausgabe bekanntgegeben.